



いるぴしち

令和4年 2月21日(月)
竹富町立 黒島小中学校
発行：校長 與世山 操

○自らよく考え進んで学習する子(知) ○心豊かで思いやりのある子(徳) ○たくましくねばり強い子(体)

「こうしたらどうかな?カード」 目標を叶えるための方法紹介!



絆の樫つなぎ力の限り走った! ハートフル駅伝大会!!

1月号では、始業式で児童・生徒のみなさんへ書いてもらうことをお願いした「わたしの今年の目標」をご紹介しましたが、現在、廊下側の校長室の窓に掲示しています。さて、目標達成に動き出しているかな?

1月の校長講話を感染防止対応として延期していたのですが、方法を変えて子どもたちに考えてもらうことができたかと思ひ、掲示板を活用してみました。会話のやりとりをみて、考えてみよう!思ったことを言葉にしてみよう!という提案でした。

目標は持ったけれど、それはなんで?ほんとうに必要?達成するのは難しいよ、どうしたら叶えられるのかな?など、困っていたり、あきらめたりと悩んでいる人が黒島小中学校にいたら?ということ、みんなが思う「こうしたらどうかな?」を、カードに記入してもらおうという内容でした。会話形式の問題を出し、会話に入る気持ち、言葉を考えてもらいました。中学生、先生からカードが集まりました。ありがとうございます。

下記の写真ですが、紹介します。
前向きに自分でがんばれるよう、背中をおしてくれる言葉がたくさんあったので、とてもうれしい気持ちになりました。ありがとうございます。きっとどれかのがんばるハッピーワードになっているはず。目標に向かって、一歩一歩、まずは動いてみよう、必ず前進しているから。心配しないで、今から、今日から「ファイト、ファイト!」

「こうしたらどうかな?」カード紹介!!

(下地琉玄さん) ☆行動に移す。☆自分の将来の計画を計画を綿密に練り、そこから、今、自分に必要なことを考え、その中から今自分に実行可能なことから順を追ってやっていく。

(島仲美来さん) ☆目標を持ったら、毎日毎日楽しく真剣に過ごすことができるんだよ!

(仲嵩拓真さん) ☆まずやってみよう!

(又吉結衣さん) ☆目標を見つけた声に出す。

(下地正敏さん) ☆人に聞く。

(中村一仁先生) ☆自分の能力に合った目標になっているかい?まず、自分の能力に合った目標を立てるといいよ!それが達成できたら、また更新した目標を立てて、達成を目指す!スモールステップでいいんだよ。できない目標を立てるより、できそうな目標をコツコツと。

春が訪れる頃となりました。沖縄県の「まん延等重点措置」指定の期間は二月二十日で解除され部活動も再開です。しかし、今後も新型コロナウイルス感染症対策を徹底していくことが必要となっております。ご家庭におかれましても、引き続き予防対策の継続をよろしくお願いいたします。
さて、一月二十七日(木)に、令和三年度「ハートフル駅伝大会」を開催しました。開催予定日に雨天が予想された為、一日繰り上げて実施しました。暑さが心配になるくらい晴天でしたが、保護者、地域の皆様が多数各部落でまとも、浴道で太鼓やドラを鳴らして、「頑張れ、頑張れ」と大きな声援を送って下さっていたので、とても感動しました。子どもたちもうれしく励まされたと感じていました。応援して下さいました。中継所や交差点で安全確保にご協力頂きました保護者の皆様、応援とともにご支援をありがとうございました。代走の未知先生も一生懸命に走り、全チームが樫を繋ぎ走りきることができました。結果、参加した児童・生徒は、直前の試走のタイムを上回り、自己ベストを更新していました。コロナ禍で、部活が休止となっている中、雨の日にも自主的に走って頑張っていた練習の成果が現れています。一生懸命走る姿に、一人一人の成長を感じられた駅伝大会でした。おめでとうございませう。来年こそはと意気込んでいる子どもたちの声が聞こえそうです。みんなが楽しみになっていた運天さゆりさんの美味しい「ぜんざい」ご馳走さまでした。



人権集会「男女差別」

1月18日(火)、朝の人権集会で「男女差別」について、中3年、島仲美来さん、中2年仲嵩拓真さんが、電子黒板を活用し、人権差別、男女の性差の差別について調べたことを発表してくれました。賃金の男女の格差にも視点を向ける内容でした。

児童生徒会が名前を募集しかわいいステキな名前がつけました。

音読集会(作文発表)

1月21日(金)、朝の音読集会では、中1年の島仲大八郎さん、新里心さん、下地正敏さんの3人から、兄弟姉妹に向けて、伝えたいことをテーマに作文の発表がありました。兄弟姉妹を目の前にはにかみながらも話す内容は、くすくすや微笑ましくなる場面がよぎる内容や感謝など兄弟姉妹への思いいっぱい発表でした。今の気持ちを大事に絆を大切にしてくださいね。



新入生体験入学

2月4日の新入生体験入学に、黒島保育所のじ組さん4人が夫々1年生が工準備体験ができました。



2月7日、黒島牛祭り実行委員会より、「黒島牛」18kgのご寄贈がありました。コロナ禍で、牛祭りが次年度へと延期される中、児童・生徒にうれしい「黒島牛」を食べて頑張してほしいと頂き、たくさんの牛肉を児童・生徒会役員が代表して受け取りました。有り難うございました。14日の給食で牛丼で頂きとっても美味しかったです。

